

Schleswiger Nachrichten - Freitag, 23.03.2007

Erstes Konzert in renovierter Ansgar- Kirche

Schleswig

/sn Das erste Konzert nach der Innenrenovierung der katholischen St.-Ansgar-Kirche am Lollfuß gibt das Schleswiger Kammerorchester am Sonntag, 25. März, um 17 Uhr. Für diesen Auftritt hat der Leiter des Orchesters, Manfred Lawrenz aus Satrup, ein breit gefächertes Programm mit seinen 20 Musikern vorbereitet. Selten zu hörende Musik des Barockzeitalters, der Klassik und der Romantik verspricht einen abwechslungsreichen Konzernachmittag. Hauptsolist ist der junge Hornist Björn Glänzer, der kürzlich seinen Abschluss an der Hamburger Musikhochschule gemacht hat. Er spielt Mozarts Hornkonzert Es-Dur. Weitere Solopartien haben die Flötisten Wolfgang Müller und Carsten Schmolling sowie die Fagottistin Anette Hallenberger in Bachs großer C-Dur Suite zusammen mit der Cembalistin Dorle Schneider übernommen. Gespannt dürfen die Konzertbesucher sein auf die Wiederaufführung von Hans Werner Sterts Bearbeitung des Nottornos, Op. 112 von Carl Reinecke. Dieses erzromantische Konzertstück hat der frühere Musikerzieher an der Lornsenschule seiner Zeit für das Kammerorchester eingerichtet und ihm gewidmet. Der Eintritt ist frei.